

El potencial del mercado ruso 'tienta' al empresariado granadino

● Una veintena de compañías participaron ayer en unas jornadas sobre las oportunidades de negocio en los 15 países rusohablantes

R. G. GRANADA

Rusia es el nuevo El Dorado. O al menos podría serlo para las empresas que sepan posicionarse, que sepan conectar con un mercado de más de 142 millones de habitantes y que entiendan bien lo que buscan. Precisamente estas claves son las que ofreció ayer la Asociación Rusa Costa del Sol en un encuentro con empresarios de la provincia

Alla Yevsyukova
Pta. Asoc. Rusa Costa del Sol

A los rusos nos encanta Andalucía y, sin embargo, es una gran desconocida

interesados en sondear un mercado 'virgen' para muchos y fomentar unas relaciones comerciales que pueden resultar muy ventajosas. La jornada *Nuevas oportunidades de negocio en el mercado ruso*, celebradas en la sede de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), atrajo ayer a una veintena de compañías granadinas, desde secaderos de jamones hasta inmobiliarias, pasando por bodegas, clínicas de estética, alojamientos turísticos, empresas de organización de eventos o fábricas de aceite de oliva, cuyos responsables pudieron conocer los

usos y costumbres de los rusos como potenciales clientes.

Ese mercado potencial, explicó ayer la presidenta de la Asociación Rusa Costa del Sol, Alla Yevsyukova, no se limita únicamente a las fronteras rusas, sino que engloba a más de 15 países rusohablantes de su área de influencia, que suman más de 500 millones de personas. Así que está claro que "el potencial y la fuerza de este mercado es enorme".

Y hay que saber aprovecharlos. Para empezar, Yevsyukova recordó a los empresarios -tanto si quieren exportar sus productos a Rusia como si quieren atraer a estos clientes a sus negocios en España- que las principales motivaciones y gustos de los rusos son la cultura, los spa y salones de belleza, el deporte (especialmente el de nieve) y las compras. "Fijaos cuánto puede ofrecer Granada en particular en todos estos ámbitos", indicó la presidenta de la asociación, que apuntó que lo que hace falta es un mayor esfuerzo en la promoción exterior de Granada y Andalucía. "A los rusos nos encanta España y especialmente Andalucía, nos gusta viajar aquí, vivir aquí... Y, sin embargo, Andalucía es una gran desconocida en Rusia".

Yevsyukova advirtió de que los clientes rusos son también muy especiales, por lo que hay que cuidar mucho el servicio si se les quiere ganar. "Se trata de clientes muy exigentes, pero también muy leales; si un sitio o un producto les gusta, volverán a consumir y lo recomendarán a su entorno. Pero nos encontramos con muchos rusos que tienen quejas del trato del servicio que reciben aquí, y eso hemos de cuidarlo", apuntó la presidenta de la Asoc.



La cultura es la principal motivación de los clientes y turistas rusos.

ciación Rusa Costa del Sol. En la jornada, presentada y coordinada por el empresario Bere Casillas, los asistentes pudieron resolver sus dudas sobre un mercado que ofrece infinidad de posibilidades y que cada vez está logrando un peso mayor en la mermada economía española.

ciación Rusa Costa del Sol.

En la jornada, presentada y coordinada por el empresario Bere Casillas, los asistentes pudieron resolver sus dudas sobre un mercado que ofrece infinidad de posibilidades y que cada vez está logrando un peso mayor en la mermada economía española.

Científicos de la UGR crean por primera vez piel artificial con células madre

E. Press GRANADA

Científicos de la Universidad de Granada (UGR) han logrado construir por primera vez piel artificial a partir de células madre del cordón umbilical, un avance que podría facilitar el tratamiento de grandes quemaduras, dado que la piel podría mantenerse conservada y disponible de forma "inmediata" en bancos de tejidos.

Actualmente, para curar este tipo de lesiones se utiliza la piel que se obtiene a partir de cultivos celulares del tejido del propio paciente. "Eso se fabrica durante unas cuatro o cinco semanas, un tiempo de demora muy importante; por ello, la posibilidad de utilizar células madre del cordón umbilical para fabricar piel y tener esa piel almacenada permitiría utilizarla de forma inmediata una vez que se han producido esas quemaduras", explicó el catedrático de Histología de la UGR, Antonio Campos.

En concreto, los investigadores han conseguido fabricar en el laboratorio la epidermis, la capa más externa de la piel, a partir de células que proceden del cordón umbilical y que, además, se cultivan en un biomaterial fabricado por este grupo de expertos.

No obstante, los especialistas pidieron ser "prudentes" y avisaron de que en la fase clínica podrían surgir problemas de rechazo. "Cuando estamos trabajando en este campo lo que estamos es tratando de generar algunas esperanzas para el futuro", zanjó el catedrático.

La Junta traslada al juez los restos de dos mujeres hallados en una fosa en Tocón

Los cuerpos fueron encontrados durante las catas realizadas en las cercanías del cementerio

E. Press GRANADA

La Dirección General de Memoria Democrática de la Junta de Andalucía ha puesto en conocimiento de Juzgado de Instrucción número 1 de Loja el hallazgo de los restos de dos mujeres asesinadas durante la Guerra Civil localizados en una fosa situada en Tocón.

El hallazgo, del que informó el director general de Memoria Democrática, Luis Naranjo, es consecuencia de las catas arqueológicas llevadas a cabo en las inmediaciones del cementerio de Tocón, donde se sospechaba de la existencia de un enterramiento común con los restos de entre 70 y 100 personas de Montefrío, por los testimonios orales. Los trabajos comenzaron junto a uno de los muros del camposanto, pero los lugareños llevaron a los arqueólogos hacia otro emplazamiento, donde finalmente encontraron restos humanos.

INFORMACIÓN PÚBLICA

La Junta Informa

Anuncio de la Delegación Territorial de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Granada, por el que se somete a información pública la solicitud de autorización administrativa previa y aprobación del proyecto de legalización de instalaciones de redes de gas natural ejecutadas durante el año 2012 en el municipio de CÁJAR (Granada). Expte. DGC 2813.

A los efectos previstos en los artículos 55 y 73 de la Ley 34/1998, de 7 de octubre, del Sector de Hidrocarburos; el RD 1434/2002, de 27 de diciembre, por el que se regulan las actividades de transporte, distribución, comercialización, suministro y procedimientos de autorización de instalaciones de gas natural; y en particular la aplicación del su Título IV; el RD 919/2006, de 28 de julio, por el que se aprueba el Reglamento Técnico de distribución y utilización de combustibles gaseosos y sus instalaciones técnicas complementarias ICG-01 a 11; el Real Decreto 2913/1973, de 26 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento General del Servicio Público de Gases Combustibles, en cuanto que no se oponga al citado RD 919/2006; así como el Decreto de la Presidenta 4/2013, de 9 de septiembre, de la Vicepresidencia y sobre reestructuración de Consejerías; Decreto 149/2012, de 5 de junio, por el que se regula la estructura orgánica de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, la Resolución de 28 de enero de 2004, de la Dirección General de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, por la que se delegan competencias en materia de instalaciones de gas en las antiguas Delegaciones Provinciales, esta Delegación Territorial somete a información pública la solicitud de autorización administrativa y aprobación del proyecto de ejecución de las instalaciones más abajo descritas.

Peticionario: GAS NATURAL ANDALUCÍA S.A. con CIF A-41225889, y domicilio a efecto de notificaciones en Polígono Industrial Pisada, Ctra. N-IV, Calle E, Parcela 4, C.P. 41.012 de Sevilla.

Objeto de la petición: autorización administrativa previa y aprobación del proyecto de ejecución, correspondiente a las instalaciones definidas en el proyecto de legalización de instalaciones de redes de gas natural ejecutadas durante el año 2012 en el municipio de CÁJAR (Granada). Expte. DGC 2813.

Tipo de gas: gas natural, clasificado en la 2ª familia según norma UNE 60102

Descripción de las instalaciones:

- Presión: MOP = 4 bar
- Catalizadores en las calles C/ Ángel Ganivet, C/ Lope de Vega-Sol-Goya, C/ Lechín, Camino de la Bequira.
- o longitud 148 m. PE 310
- o longitud 58 m. PE 90
- o longitud 11 m. PE 63

- Presupuesto: once mil seiscientos y cinco euros con cinco céntimos. (11.065,05€).

Lo que se hace público para conocimiento general de todas aquellas personas o entidades que se consideren afectadas, para que puedan examinar el expediente en esta Delegación Territorial de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Granada, sito en c/ Joaquín Eguaras nº 2 y presentar por triplicado, en esta Delegación Territorial, las alegaciones que consideren oportunas en el plazo de veinte días a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio.

Granada a 4 de noviembre de 2013. EL DELEGADO TERRITORIAL Fdo.: José Antonio Aparicio López
DELEGACION TERRITORIAL DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPLEO

GRANADA

El 90% de los empleados de la empresa Acisa secunda la primera jornada de huelga

● La compañía pretende llevar a la práctica un Expediente de Regulación de Empleo que dejará en paro a 18 de sus trabajadores

Agencias · V. Olivencia GRANADA

Los trabajadores de la empresa Acisa, concesionaria de los mantenimientos de alumbrado público, servicios de seguridad de los edificios municipales, señalización semafórica y sistemas de control de tráfico en Granada capital, secundaron en un 90% el paro de dos horas convocado en protesta por el ERE que quiere imponer la empresa.

Según Comisiones Obreras, de los 60 trabajadores de Acisa en Granada, el ERE dejaría la plantilla en 42 empleados, repartidos en las distintas áreas para atender los mantenimientos contratados con el Ayuntamiento de Granada. El presidente del comité de empresa de Acisa, Ángel Moreno, criticó la actitud de la compañía. Dijo que, de llevar a cabo el despido de 18 compañeros, "adelgazará la estructura de un tercio de la plantilla y lo hará incumpliendo el pliego de condiciones firmado con el Consistorio de la capital". Por este motivo, se

ha preguntado el representante sindical si una empresa que incumple sus compromisos merece tener la titularidad de una concesionaria.

Con los despidos, según ha denunciado Moreno, "los que se ven perjudicados son los ciudadanos", ya que "será imposible cumplir con los contratos de mantenimiento con el Ayunta-

60

Trabajadores Es la plantilla total de la que dispone la empresa Acisa en Granada

miento de Granada, al no contar con el personal que exigen los pliegos de condiciones".

El concejal de Mantenimiento, Medio Ambiente y Limpieza, Juan Antonio Mérida, empero, aseguró que los servicios municipales que lleva a cabo Acisa no se verían mermados. "Nos han di-

cho que el mantenimiento público no iba a verse afectado por el ERE porque ningún trabajador suyo del servicio municipal está afectado y, en materia de Tráfico, hay dos personas que serían sustituidas por otras dos, por lo que tampoco nos verían menoscabados", declaró. Al mismo tiempo, Mérida expuso que no podían hacer nada contra la medida de la empresa: "El Ayuntamiento mantiene relaciones con Acisa pero no entra en los problemas laborales que pueda tener".

Por su parte, el secretario general de la Federación de Metal, Construcción y Afines, de UGT Granada, Francisco Ruiz-Ruano, consideró que "hay carga de trabajo suficiente para que no se presente el expediente de regulación de empleo extintivo". Al menos, en el caso de Granada.

El representante de UGT rechazó las medidas adoptadas ante el actual expediente, al considerarlas "sin fundamento y orientadas básicamente a incrementar el beneficio empresarial". Además, recuerda que esta empresa está incumpliendo el pliego administrativo de condiciones firmado con el Consistorio, ya que se está dejando de atender el mantenimiento de algunas instalaciones municipales.

EN BREVE



GRANADA HOY

Rescatan a un parapentista alemán cuando volaba herido

ALMUÑÉCAR. Protección Civil, Bomberos, Policía Local de Almuñécar y Guardia Civil de Montaña rescataron ayer a un parapentista herido en la zona de Gelibra, en el norte del municipio sexitano. El accidentado pidió ayuda al 112 y marcó

su posición por coordenadas. Concretado el lugar, se dirigió a él una ambulancia de Protección Civil y una dotación de Bomberos que, junto a la patrulla policial localizaron al deportista de nacionalidad alemana con una posible fractura en el tobillo. / **E. PRESS**

Ciclistas diabéticos acercan a los jóvenes la enfermedad

EASP. Hoy comienzan en Granada los actos por el Día Mundial de la Diabetes con un taller de formación en el IES Padre Suárez organizado por la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), donde varios ciclistas diabéticos profesionales compartirán su experiencia. A las 18:30 los actos seguirán en el Colegio de Médicos.

Investigadores de la UGR diseñan una nueva técnica forense

AVANCE. Científicos de la Universidad de Granada desarrollaron una nueva técnica forense que permite identificar el sexo de un cadáver aunque su esqueleto esté incompleto, con una fiabilidad de entre un 86 y un 94%. Ésta es una de las primeras comprobaciones que realizan todos los forenses. / **E.PRESS**

Los procuradores se oponen a la futura Ley de Servicios Profesionales

CONCENTRACIÓN. Unos 200 procuradores se concentraron a las puertas del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía para mostrar su rechazo al anteproyecto de Ley de Servicios y Colegios Profesionales

del Gobierno central. A las puertas de la sede del alto tribunal andaluz, Mónica Navarro, decana de los procuradores en Granada, explicó que la modificación legislativa supondría en la práctica la eliminación de su profesión. / **EFE**



PEPE VILLOSLADA

La Junta Informa

INFORMACIÓN PÚBLICA

Anuncio de la Delegación Territorial de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Granada, por el que se somete a información pública la solicitud de autorización administrativa previa y aprobación del proyecto de legalización de instalaciones de redes de gas natural ejecutadas durante el año 2012 en el municipio de MARACENA (Granada). Expte. DGC 32/13.

A los efectos previstos en los artículos 55 y 73 de la Ley 34/1998, de 7 de octubre, del Sector de Hidrocarburos; el RD 1434/2002, de 27 de diciembre, por el que se regulan las actividades de transporte, distribución, comercialización, suministro y procedimientos de autorización de instalaciones de gas natural; y en particular la aplicación del su Título IV; el RD 919/2006, de 28 de julio, por el que se aprueba el Reglamento Técnico de distribución y utilización de combustibles gaseosos y sus instrucciones técnicas complementarias ICG III a II; el Real Decreto 2913/1973, de 26 de octubre, por el que se aprueba el Reglamento General del Servicio Público de Gases Combustibles, en cuanto que no se oponga al citado RD 919/2006; así como el Decreto de la Presidenta 4/2013, de 9 de septiembre, de la Vicepresidencia y sobre reestructuración de Consejerías; Decreto 149/2012, de 5 de junio, por el que se regula la estructura orgánica de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo; la Resolución de 28 de enero de 2004, de la Dirección General de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, por la que se delegan competencias en materia de instalaciones de gas en las antiguas Delegaciones Provinciales, esta Delegación Territorial somete a información pública la solicitud de autorización administrativa y aprobación del proyecto de ejecución de las instalaciones más abajo descritas.

Peticionario: GAS NATURAL ANDALUCÍA S.A. con CIF A-41225889, y domicilio a efecto de notificaciones en Polígono Industrial Pineda, Ctra. N-IV, Calle E, Parcela 4, C.P. 41.012 de Sevilla.

Objeto de la petición: autorización administrativa previa y aprobación del proyecto de ejecución, correspondiente a las instalaciones definidas en el proyecto de legalización de instalaciones de redes de gas natural ejecutadas durante el año 2012 en el municipio de MARACENA (Granada). Expte. DGC 32/13.

Tipo de gas: gas natural, clasificado en la 2ª familia según norma UNE 60.002

Descripción de las instalaciones:

- Presión: MOP = 0,4 bar

- Válvulas: 3

- Canalizaciones en: C/ Claveros, C/ Princesa Sofía, C/ Julián Grimau-Indalecio Prieto, C/ Azorín con Gaviota, C/ Encrucijada, C/ Miel, C/ Habana, C/ Fernando de los Ríos, C/ Rubén Darío, C/ Pablo Neruda, C/ La Habana- Colegio Maracena.

o longitud 395 m. PE 100

o longitud 322 m. PE 110

o longitud 136 m. PE 90

o longitud 54 m. PE 63

- Presupuesto: cincuenta y tres mil ochocientos trescientos sesenta y cuatro euros con treinta y seis céntimos. (53.364,36€).

Lo que se hace público para conocimiento general de todas aquellas personas o entidades que se consideren afectadas, para que puedan examinar el expediente en esta Delegación Territorial de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía en Granada, sito en c/ Joaquín Eguaras nº 2 y presentar por triplicado, en esta Delegación Territorial, las alegaciones que consideren oportunas en el plazo de veinte días a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio.

Granada a 4 de noviembre de 2013.

EL DELEGADO TERRITORIAL. Fdo.: José Antonio Aparicio López

DELEGACION TERRITORIAL DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN, CIENCIA Y EMPLEO



PISTAS PARA HOY



Jornadas de Responsabilidad Social del Ejército

Inauguración de las I Jornadas de la Responsabilidad Social en las Fuerzas Armadas. En la Facultad de Ciencias Económicas, a las 09:30.



Diálogo Euromediterráneo progresista

Carmen Romero participa en el 'Diálogo Euromediterráneo Progresista' que se celebra en el Palacio de Carlos V.



Jornadas para pacientes con diabetes

La Fundación SED programa actividades para la población y para pacientes con diabetes tipo 1 y tipo 2. En el Colegio de Médicos.



Belén Rico GRANADA

“La gastronomía también es cultura”. Desde esa premisa, que destacó ayer José María Guadalupe, vicepresidente tercero de la Diputación, el Milenio ha querido recurrir también a los sabores para evocar aquellos tiempos en los que se constituyó el Reino de Granada. Por eso, por tercera edición, ha organizado la Pasarela Gastronómica, un evento que este año se presenta al público arropado por las Jornadas Paladares del Milenio.

Guadalupe acudió ayer al Parque de las Ciencias para presentar esta cita culinaria, un acto en el que estuvo acompañado por la directora de la Fundación Pública Andaluza El

El Pabellón Al-Ándalus acoge una muestra de fotografía sobre los mercados de Marruecos

Legado Andalusí, Marina Martín, junto con la delegada de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Inmaculada Oria.

El Pabellón Al-Ándalus del Parque de las Ciencias además de acoger la presentación del programa será el escenario de la mayoría de las propuestas, con excepción de la Pasarela Gastronómica, que se celebra en el Hotel Granada Center.

Los actos, organizados por Factoría de Cocina, comienzan este próximo sábado 16 de noviembre con la muestra gastronómica *Paladares del Milenio*, que se prolongará hasta el viernes, día 22, y la Pasarela que se celebrará el fin de semana del 23 y 24 de noviembre.

El primer día se abre con la muestra gastronómica *Los sabores de Granada*, en el Pabellón Al-Ándalus. Los visitantes podrán acceder con la entrada general al Parque de las Ciencias. Esta muestra incluirá desayunos, degustaciones y catas en las que participarán: IGP (Indicación Geográfica Protegida) Jamón de Trevélez, IGP Pan de Alfacar, DOP (Denominación de Origen Protegida) miel de Granada, DOP aceite del Poniente de Granada, IGP Cordeiro Segureño, CRDO (Consejo Regular de la Denominación de Origen) Espárrago de Huétor Tajar o pulpa fresca de chirimoya (DOP).

Desde ese mismo sábado 16 hasta el 24 de noviembre y tam-



Representantes de las instituciones colaboradoras y de los restaurantes participantes.

ALEJANDRA URQUIZAR

El Milenio transporta a sabores centenarios

● Del 16 al 22 el Parque de las Ciencias acoge exposiciones, talleres y ponencias que preludian la Pasarela Gastronómica del Granada Center



Las jornadas se presentaron ayer en el Parque de las Ciencias.

bién en el Pabellón Al-Andalus y la Ciencia podrá verse la exposición fotográfica *Mercados de Marruecos*.

A lo largo de la semana en ese espacio se sucederán las catas y maridajes, los talleres, las demostraciones de cocina andalusí y ponencias como la que pronunciará Juan Matías del Moral sobre la repostería de la Alta Edad Media o sobre las especias de la sociedad andalusí, que correrá a cargo de Expiración García.

Marina Martín señaló que entre los objetivos de esta iniciativa, además de promocionar los productos con calidad certificada, está la promoción de la marca Granada como destino de turismo gastronómico.

Por su parte, la delegada de Agricultura mostró su satisfacción por la iniciativa que “apoya los productos de Granada” y destacó el trabajo conjunto de la “administración pública junto con el sector privado”.

Y como cierre de las jornadas se ha organizado una nueva edición de la Pasarela Gastronómica del Milenio ese fin de semana pero ya en el Hotel Granada Center. Cocineros de 30 restaurantes de Granada, en tres pases de diez establecimientos cada uno, (sábado mediodía y noche y domingo mediodía) presentarán pequeños platos elaborados con productos de la tierra, enraizados en la tradición de las tres culturas gastronómicas: árabe, judía y

cristiana. En cada pase, que tiene un precio de 13 euros por persona, se podrán degustar 10 creaciones distintas, aunque las bebidas no están incluidas en el precio.

En esta ocasión, los restaurantes participantes son: La Criolla, El Gato Montés, San Nicolás, Reina Sofía, La Alacena de las Monjas, La Platea, Vía Veneto, la Borraja, Hotel Granada Center, Escuela de Hostelería Hurtado de Mendoza, Tendido 1, Sevilla, El Gallo de

Diez restaurantes participan en cada pase de la pasarela, que tiene un precio de 13 euros

Nívar, Cortijo de Tájara, La Recacha, Rodezno Restauración, Boabdil, Piccola Italia, Hotel Andalucía Center, Casa Piolas, Oleum, El Coso, El Huerto de Juan Ranas, El Rinconcillo, La Despensa, Paladar Saffron y Alcadima.

Tal y como destacó ayer Marina Martín, todas estas actividades están cofinanciadas con el proyecto CULTURMIL2013, fondos FEDER dentro del Programa de Cooperación Transfronteriza (POCTEFEX) y cuentan con un presupuesto “a partir de los 12.000 euros, porque también hay una parte autofinanciada.

GIMNASIA RÍTMICA ▶ CAMPEONATOS DE ANDALUCÍA



Las componentes del júnior A del Club Granada, en lo alto del podio.

Cuatro medallas para el Granada

● Tres conjuntos se clasifican para los Campeonatos de España

Redacción GRANADA

Fin de semana redondo para el Club Granada de gimnasia rítmica, que logró cuatro medallas en los Campeonatos de Andalucía celebrados en Córdoba. No sólo son motivo de celebración las preseas, sino que tres conjuntos del club que entrena en el

Pabellón de la Bola de Oro lograron la clasificación para los Campeonatos de España, que tendrán lugar en el Palacio de Deportes de Granada entre el 12 y el 15 de diciembre.

El equipo júnior A fue el que llevó las mejores noticias a la entidad presidida por Juan Antonio Cañete. Las chicas logra-

ron una sufrida y trabajada medalla de oro en un ejercicio perfecto y sin fallos. El conjunto de esta categoría, formado por Adriana Rojas, Cati Benítez, Eva Pulido, María Torres, Marta Cañete y Nerea Ortuño, se sitúa además como uno de los serios candidatos a luchar por las medallas en los Nacionales.

La segunda alegría para el Club Granada llegó de la mano del conjunto alevín, compuesto por Adelaida Navas, Almudena Trujillos, Ana Corral, Elsa López

Granada acogerá los Nacionales de rítmica a mediados del próximo mes de diciembre

y María Pérez, plata en su categoría. Rozaron el metal las chicas del infantil (Cristina Ramos, Inés Pérez, Marta Gutiérrez y Raquel Borjabad), que acabaron en cuarta posición. Sin embargo, lograron, junto al alevín y el júnior su puesto en los Nacionales.

Las otras dos medallas para el Club Granada llegaron en la Copa de Andalucía, con la plata conseguida por el equipo alevín (Carmen Quiles, Lucre Puentes, María Muñoz, Paula Bolívar y Pilar Bueno) y el bronce cosechado en el Andaluz de base por el conjunto benjamín (Belén Torres, Carmen Ramos, Eva Ibáñez, Paula Puentes y Raquel Romero. En esta competición, el conjunto de categoría cadete finalizó en quinto lugar.

BALONCESTO ▶ LIGA EBA

Bice, refuerzo de urgencia del Covirán para suplir a Almazán

El jugador regresa a la disciplina nazarí, con la que consiguió el ascenso la pasada temporada

Redacción GRANADA

José Francisco Serrano 'Bice' se convirtió ayer en nuevo jugador del Covirán Granada. Un refuerzo fraguado de forma urgente ya que el alero granadino, que la pasada temporada ya jugó en el equipo, se incorpora a la disciplina nazarí para cubrir la vacante dejada por lesión de Miki Almazán.

Bice es un alero de 1,96 metros que destaca por su polivalencia, que también puede jugar como ala pivót. Una de sus mejores virtudes es su buen tiro de larga distancia, además de una notable capacidad reboteadora.

La temporada pasada promedió 24,5 minutos y 8,2 puntos por partido. Su mejor marca anotadora



José Francisco Serrano 'Bice'.

fueron los 20 puntos conseguidos en Nacional ante el Churriana.

Bice declaró que "es un honor volver a formar parte de la familia

de la Fundación CB Granada" y se mostró "impaciente por ponerme a las órdenes de Pablo Pin". El jugador llega al equipo para intentar "dar lo máximo posible" y "ayudar al equipo y agradar a la afición". También se acordó de Almazán, del que dijo que "la única pega" de su fichaje "es no poder compartir pista con un gran jugador y amigo como es Miki Almazán".

Para Pablo Pin no ha sido fácil buscar sustituto a Almazán ya que "en Granada estamos muy faltos de centímetros, por lo que con el fichaje de Bice apostamos por la polivalencia". El entrenador contó que "sus planes eran no jugar pero al explicarle la situación accedió al instante, ya que sigue sintiendo este equipo como suyo". Pin espera que "nos ayude en el rebote" y "a abrir el campo con su amenaza desde el triple". "Para el supone un esfuerzo importante debido a su trabajo, horarios y llevar tiempo sin entrenar, así que agradecemos su esfuerzo", finalizó.

TENIS DE MESA

El Ciudad cae en Ceuta en un partido de granadinos

Redacción GRANADA

El CTM Ciudad de Granada cayó derrotado ante el Gabitec por 5-1, en un choque con claro protagonismo granadino. Y es que los seis jugadores que midieron sus fuerzas en el Pabellón Guillermo Martínez de Ceuta tenían en común dos cosas: que todos son granadinos, y que iniciaron sus pasos en el CajaGranada.

El Ciudad de Granada sumó su único punto en el primer partido. Julio Reyes logró un gran triunfo ante Francisco Martín por 3-2. A partir de ahí poco hubo que hacer. Rafael Taboada, que se media por primera vez al que ha sido su club de toda la vida, puso la igualdad al vencer a Esteban Cuesta (3-0). Álvaro Pérez se mostró muy combativo, pero no pudo mantener a su equipo en el encuentro, cediendo sus dos enfrentamientos ante Carlos Martín y Francisco Martín por sendos 2-3.

Taboada superó a Julio Reyes por 3-1, y Carlos Martín sentenció el choque a favor del Gabitec imponiéndose a Cuesta por 3-0.

HOCKEY PATINES

El Cájjar rompe de cuajo su maleficio en Sevilla

Redacción GRANADA

No pudo empezar mejor la Primera Nacional Sur para el Patín Cájjar, que ganó por 2-9 en la pista del Claret de Sevilla.

Se daba la circunstancia de que los granadinos nunca habían sumado puntos en su visita a la cancha claretiana. Sin embargo, el maleficio lo destrozaron los granadinos con un partidazo, que quedó encarrilado con un parcial de 0-3 en los primeros cinco minutos. Chike, con tres goles, fue el máximo anotador. El resto de tantos fueron de Paco (2), Álex, Guille, Marcos y Rufo.

Por su parte, el Alhambra doblegó al filial del Claret de Primera Andaluza por 2-8. Por otro lado, los prebenjamines también ganaron al Claret y al Valencina. Los benjamines cayeron 1-0 ante los claretianos.

BIATHLÓN

Padial vende calendarios para "sacar adelante la temporada"

Redacción GRANADA

La biatleta granadina Victoria Padial ha tomado la decisión de vender calendarios con sus mejores imágenes deportivas para intentar, según sus propias palabras escritas en su cuenta de twitter, "sacar adelante la temporada olímpica".

El objetivo de Padial para el próximo año es participar en las Olimpiadas de Invierno, que se celebran en la localidad rusa de Sochi entre los días 7 y 23 de febrero. Para ello, la granadina necesita ayudas para poder afrontar los torneos en los que se jugará la posibilidad de ser olímpica por segunda vez. De hecho, la deportista se convirtió en Vancouver en la primera española que toma parte en la competición olímpica de biatlón.

Para hacer realidad su sueño, Padial sólo cuenta con la aportación de unos patrocinadores privados. Para completar el presupuesto que necesita para poder afrontar los gastos de viajes y material, ha decidido vender los calendarios por sólo 12 euros. Los encargos se pueden hacer a través de la página web de la biatleta: www.victoriapadial.es/fans.html.

RUGBY

El filial del Universidad supera al Granada 2004

J. J. M. GRANADA

El Universidad de Granada B se ha colocado segundo en la Segunda Andaluza al superar al Granada 2004 en el primer derbi de la temporada (7-22).

El partido, que se jugó en Fuentenueva pese a que el 2004 ejercía como local, fue muy trabajado por parte de los de Antonio Linde, que al final lamentaron no sumar el cuarto ensayo y lograr el punto bonus ofensivo.

El 2004 no tuvo opciones en ningún momento. Jorge Pérez adelantó al 'Uni' B con un golpe de castigo (0-3). Luego llegaron dos ensayos de Migue García y Jorge Pérez, convertidos por este último (0-17). Rubén Arenas logró la última marca visitante (0-22). Un ensayo de delantera del 2004 maquilló el resultado.